

„Klassik bewegt“

www.klassikbewegtbinzen.de

BINZENER
KONZERT
REIHE

Am Sonntag,

6. Dezember 2015, 11 Uhr

Wohnpark Binzen

Konrad-Zuse-Straße 6, D-Binzen

Eintritt: 15 / 10 EUR erm., 6 EUR (bis 16 Jahre)

Familienkonzert

Die Zauberflöte

Kammeroper nach Wolfgang Amadeus Mozart



**Kartenvorverkauf: www.klassikbewegtbinzen.de, Rathaus Binzen,
Filiale Badische Zeitung in Weil am Rhein**



Grusswort vom Schirmherr Bürgermeister Andreas Schnucker

Als Bürgermeister der Gemeinde Binzen und Schirmherr von „Klassik bewegt“ freue ich mich sehr auf das nächste Familienkonzert, welches uns dieses Mal eine Premiere bescheren wird: Zum ersten Mal seit Bestehen der Konzertreihe bringt „Klassik bewegt“ eine Oper auf die Bühne! Und eine ganz besondere dazu, denn „Die Zauberflöte“ von Wolfgang Amadeus Mozart gehört sicherlich zu den beliebtesten und schönsten Opern aller Zeiten.

Danken möchte ich an dieser Stelle den Partnern von der „IG Lebendiges Binzen“ mit ihrem Vorsitzenden Klaus Effert und den Autohäuser ASAG und BMW-Gottstein, sowie dem Wohnpark Binzen, der dieses Mal auch das erste Mal Gastgeber sein wird.

Ein großes Dankeschön gilt der Initiatorin dieser Musikreihe, Konzertpianistin Deug-Yun Kim, für ihren Einsatz und die vielen Ideen. Ein herzliches Dankeschön gilt den Musikern und Sängern. In diesem Sinne hoffe ich auf ein weiteres gutes Gedeihen der Konzertreihe und freue mich auf ein zauberhaftes Adventskonzert.

Familienkonzert: Die Zauberflöte Kammeroper nach Wolfgang Amadeus Mozart

In den Top 10 der beliebtesten Opern belegt „Die Zauberflöte“ von Wolfgang Amadeus Mozart ganz sicher einen Spitzenplatz. Die Geschichte von Papageno und Papagena, Tamino und Tamina und natürlich auch von der rachsüchtigen Königin der Nacht hat bis heute nichts von ihrer Faszination verloren.

Für das diesjährige Familienkonzert am Nikolaustag bringt „Klassik bewegt“ die Oper in einer familienfreundlichen Kurzfassung auf die Bühne: Eingebunden in kurzweiliges Theaterspiel sind all die herrlichen Arien und Duette, die den unvergleichlichen Zauber dieser Oper ausmachen.

„Es geht uns vor allen darum, diese wunderschöne Musik auf die Bühne zu bringen, nicht nur konzertant, sondern theatralisch und unterhaltsam inszeniert“, erklärt dazu Florian Metz, der zusammen mit André Schann das Konzept zu dieser Opernfassung entwickelte.

Gemeinsam mit einem 14-köpfigen Ensemble bestehend aus Sängerkollegen vom Basler Theater, einheimischen Akteuren, sowie dem Kammermusikensemble Bohème bringen sie die Oper auf die Bühne.

Die Kinder dürfen gerne Kissen mitbringen, um ganz vorne an der Bühne zu sitzen

Eintritt: 15 / 10 EUR erm., 6 EUR (bis 16 Jahre)

Nächstes Familienkonzert am 8. Mai 2016 bei BMW Gottstein mit einem farbenprächtigen Tanztheater in barocken Kostümen. Weitere Informationen unter: www.klassikbewegtbinzen.de

Herzlichen Dank unseren Partnern: